
Studio

21 m²

Réf. 85322466

290 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3531749.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3531749.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3531749.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3531749.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3531749.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3531749.html


Paris VII - Polo properties vous propose un studio de 21,56m² meublé

et rénové dans le quartier prisé du Gros Caillou.Situé au 1er étage d'un

immeuble  calme,  il  dispose  d'une  entrée  avec  de  nombreux

rangements,  une  pièce  de  vie  avec  dressing,  une  cuisine  ouverte

équipée ainsi  qu'une salle  de douches avec WC.Les fenêtres en triple

vitrage  garantissent  une  excellente  isolation  phonique  et  thermique,

aucun  travaux  à  prévoir  et  chauffage  électrique

individuel.L'appartement est à proximité immédiate des commerces et

restaurants  et  est  très  bien  desservi  par  les  transports  (métro,  bus  et

RER ...

Paris VII - Polo properties offers a furnished and renovated 21.56m² studio in the

sought-after  Gros  Caillou  district.Located  on  the  1st  floor  of  a  quiet  building,  it

features  an  entrance  hall  with  ample  storage  space,  a  living  room  with  dressing

room,  an  open-plan  fitted  kitchen  and  a  shower  room  with  toilet.Triple-glazed

windows  guarantee  excellent  sound  and  heat  insulation,  no  work  required  and

individual electric heating.The apartment is close to shops and restaurants, and has

excellent transport links (metro, bus and RER C).Subject to co-ownership status, 18

lots. No legal proceedings in ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME
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